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   開     議 

 

 

○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達して

おります。本日の会議は、配付しております議

事日程第３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

＋

 

 

○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 安部 隆議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位６番、議席番号８番、安

部 隆議員。 

  （８番安部 隆議員登壇） 

○８番 安部 隆議員 おはようございます。 

 12月定例会に際し、通告しています案件につ

いて順次質問をいたしますので、簡潔明瞭な答

弁をお願い申し上げます。 

 早いもので、ことしも残すところ20日余りと

なり、師走の慌ただしい日々が続いているきょ

うこのごろでございます。ことしを振り返ると、

原油価格の高騰によりガソリンが 高で180円

を超える高値となり、航空、運輸業界を始め各

界では苦悩の日々が続いています。 

 こうした状況下の中、米国において発生した

サブプライムローンによる金融危機を発端に、

リーマンショックに見られる証券会社の破綻に

より株価の下落や世界規模での大不況であり、

日本においてもその余波を受け、製造業を中心

に輸出産業でもある自動車産業の落胆は大きく、

操業の調整や休止により人員削減の実施によっ

て、非正規雇用者、派遣契約社員の解雇の報道

が連日なされています。先ごろ、コンピュータ

ー会社の大手の企業において正社員の1,000人

規模の解雇の報道がありましたが、まことに厳

しい状況で、「100年に一度の金融災害」と麻

生首相が述べられているように、不況の波紋が

国内に広がり、未曾有の大恐慌に見舞われるの

ではないかと懸念をいたすところであります。 

 当市の中小企業への波紋が押し寄せているこ

とを思えば、迅速な国による金融対策を含め大

胆な経済対策を望みたいと願いを申し上げなが

ら、質問に入ります。 

 ただいま申し上げました問題のほかに、こと

しは食糧の安全に関する事件が発生したところ

でございます。輸入野菜によるところの農薬混

入事件は、消費者にとって大変な問題でありま

した。改めて食の安心・安全を再認識させられ

たところでございます。 

 そうしたやさき、食用米であるミニマムアク

セス米において、メタミドホス、カビ毒に汚染

された米が、各地で老健施設や学校給食、コン

ビニ弁当、おにぎり、もち菓子、しょうちゅう

の醸造、でん粉加工と、飲食物の製造に使用さ

れ消費された事実は、いかんとも理解しがたい

事件です。幸いに飲食された方々の体に異常や

害はなかったが、社会的な大問題でありました。

事件の全容が明らかになるにつれ地方農政事務

所の不正が明らかとなり、農政をつかさどる農

林水産省の食糧の安心・安全の認識の欠如が招

いたものと思います。 

 また、稲作における農家との関係では、これ

まで培われた信頼関係の中で保たれた稲作にお

―６１― 


